Trait d'Union Accor

Juillet 2003 Numéro 12

Monsieur Le Président, Cher Gérard Pélisson,

Pour la seconde fois, vous nous faîtes l'honneur et le grand plaisir de participer à une soirée-échange de notre Association.

L'année dernière, dans le cadre de l'Académie Accor fraîchement rénovée, vous nous aviez surtout parlé du Groupe et nous avions tous beaucoup apprécié votre vision optimiste et volontariste.

Aujourd'hui, nous avons choisi le cadre prestigieux du Sofitel Champs-Elysées. Ce choix est doublement symbolique.

Tout d'abord, c'est vous qui avez souhaité donner la plus noble enseigne de notre Groupe à cette Maison des Centraliens à laquelle vous êtes légitimement lié. Ensuite, depuis peu cet hôtel est devenu le lien par excellence de la communication puisque le Press Club de France s'y est installé. De nombreuses voix connues et autorisées le fréquentent et il nous a paru naturel de nous réunir ici pour écouter la vôtre et partager votre vision d'un monde profondément bouleversé depuis votre dernière intervention à l'Académie.

Vous vous êtes toujours passionné pour l'international. L'extraordinaire développement du Groupe et votre attachement à l'Afrique en attestent.

La responsabilité que vous avez prise ces dernières années d'assumer la Présidence de L'Union des Français de l'Etranger couronne cet engagement.

Vous êtes, à ce titre et à celui de Co-Président fondateur de Accor, reçu par de nombreux Présidents ou Ministres de pays étrangers et votre expérience de ces rencontres vous place parmi le club très fermé des personnes pouvant parler à une échelon mondial.

Aussi, nous serons très attentifs à votre analyse des événements mondiaux qui ont perturbé nos activités depuis six mois et nous espérons profiter indirectement des grands voyages que vous venez de réaliser en recueillant votre vision sur la place de la France et plus précisément de Accor dans le monde.

Avant de vous laisser la parole, je voudrais remercier Michel Fernet, Directeur Général du Press Club de France qui nous fait l'amitié de nous recevoir dans ce très beau salon.

Je vous souhaite à toutes et à tous une excellente soirée.

Discours de bienvenue de Louisette Huet Tocny, Présidente Fondatrice.

Douzièmes rencontres - échanges au Press Club de France





Arrivé dans une salle comble, Gérard Pélisson a été chaleureusement accueilli par une "standingovation".

Introduisant l'intervention de Gérard Pélisson, Michel Fernet a, en préambule, rappelé que le Co-Président fondateur de Accor était pour au moins trois raisons "chez lui" au Sofitel Champs-Elysées puisque cet hôtel abrite la Maison des Centraliens, école fréquentée par Gérard Pélisson, que l'établissement est managé par Accor depuis 1991 par sa volonté, et que Gérard Pélisson est avec Paul Dubrule l'un des Co-fondateurs du Press Club de France.

Il a ensuite rappelé les engagements personnels et professionnels marquants de Gérard Pélisson à l'international et l'a présenté comme "l'Ambassadeur itinérant du Groupe Accor et de la France dans le monde".

Gérard Pélisson a défini son rôle et son action hors de la France en précisant que ses interventions permettaient d'affirmer la présence de Accor sur tous les continents et notamment dans les pays où le Groupe ne dispose que de peu d'établissements. Relatant un voyage récent en Amérique Latine ou un voyage éclair en Ethiopie, il a évoqué les contacts qu'il a pu établir avec les autorités politiques et économiques des pays qu'il a visités.

Gérard Pélisson a, avec beaucoup d'humour, précisé que les Co-Présidents disposant de plus de temps libre que le Président du Directoire, ils pouvaient par leurs voyages à l'international montrer que Accor s'intéresse également aux "provinces lointaines".

(suite au verso)

















Jean-Luc Chardon et Philippe Colleu

Jean Meillassoux



Le Co-Président Fondateur a ensuite évoqué son rôle à la tête de l'Union des Français de l'Etranger (U.F.E.), association reconnue d'utilité publique dont il est le Président, et du Conseil des Investisseurs Français en Afrique Noire (C.I.A.N.), conseil dont il assume également la présidence et qui regroupe une centaine d'entreprises françaises investissant en Afrique.

Répondant à une question d'un des 200 participants à cette soirée, Gérard Pélisson a, avec beaucoup de conviction, exprimé son attachement à l'Afrique.

Il a voulu trouver, malgré les difficultés actuelles, de nombreux motifs de rester optimiste sur l'avenir de ce continent. Il a notamment évoqué comme éléments favorables l'intégration progressive de ces pays dans les grands mouvements internationaux, la régionalisation, l'éthique et la progression de la démocratie, tout en soulignant que la vision que nous en avons en Europe n'est pas forcément très adaptée au continent africain.

Etendant son analyse à l'ensemble du monde, Gérard Pélisson a également affirmé son optimisme pour le futur, en notant cependant que la question du Moyen Orient lui apparaissait comme un point majeur et que la France et l'Allemagne lui semblaient avoir le risque de se diriger vers un affaiblissement de leur place dans leur influence dans le monde.





Suzanne Matsakis et Jean-Philippe Gautier félicités par Gérard Pélisson

Remerciements

Trait d'Union tient à remercier chaleureusement :

- Michel Fernet et toute l'équipe du Press Club de France pour leur formidable accueil,
- Jean-Luc Chardon et Philippe Colleu, Directeurs Généraux de Accor Afrique pour le séjour d'une semaine au Sénégal offert lors de la Tombola et gagné par Jean-Philippe Gautier,
- Jean Meillassoux, Directeur Général de Wagons Lits Diffusion pour la ligne de bagages gracieusement offerte et gagnée par Suzanne Matsakis,
- Michel Barouky pour les t-shirts offerts à tous les participants à cette soirée.

Solidarité Algérie

En complément du soutien de Accor, une collecte de fonds auprès des collaborateurs Accor au profit de leurs collègues d'Alger est organisée avec l'aide de la Croix Rouge. Trait d'Union a tenu à s'associer à cette action par un don de 1.000 euros.

Un grand merci à Franck Dewigne qui a accueilli le Conseil d'Administration de Trait d'Union le vendredi 27 juin 2003 au sein de son établissement, le Mercure Coudray Monceaux, en présence de Claude Moschéni.

Conception et réalisation : Association Trait d'Union Accor

Comité de rédaction : Olivier Devys, Louisette Huet-Tocny, Philippe Liger, Magali Soave.

Rappel: cotisation 2003

Maintenir le lien entre les retraités et les collaborateurs de Accor est un des objectifs de l'association Trait d'Union Accor.

Grâce à son fichier, Trait d'Union joue également un rôle d'information en envoyant aux retraités de Accor, membres de l'Association, toutes les publications du Groupe.

Déjà membre ou futur adhérent, n'oubliez pas de retourner dès maintenant votre adhésion 2003.

Association Loi 1901 2, rue de la Mare Neuve 91021 EVRY Cedex